

## Interview de la nouvelle secrétaire de section Catherine Cyrot

*En tant que nouvelle secrétaire de la section de Sèvres-Ville d'Avray et Vaucresson du Parti socialiste, quels sont vos projets ?*

Je proposerai des débats avec tous ceux qui veulent faire avancer les questions auxquelles nous sommes confrontés dans nos villes pour qu'il y fasse bon vivre pour tous.



J'ouvrirai grand nos portes, chaque fois qu'ils le souhaiteront, à tous ceux qui mènent au niveau local des actions de solidarité, de rencontres et d'échanges.

Je poursuivrai une communication de qualité, à travers l'Action sévrienne, le site Internet, les

réseaux de diffusion mail auxquels notre section participe.

L'intercommunalité a modifié radicalement la gouvernance de nos villes ; c'est à ce niveau, celui de GPSO, que les décisions structurantes se prennent. Je développerai des liens encore plus étroits avec les élus de gauche et les associations citoyennes des autres villes de GPSO.

*Vous êtes aussi conseillère municipale de Sèvres. Comment préparez-vous la prochaine échéance électorale de 2014 ?*

A Sèvres, les socialistes ont déjà commencé à travailler sur le programme à partir de ce que leur disent les Sévriens : transport, stationnement, accès à la santé, écologie urbaine... Dans les mois à venir, nous nouerons des contacts avec tous ceux qui partagent nos valeurs et souhaitent travailler avec nous.

Lors de la campagne des présidentielles et des législatives, que j'ai menée à Sèvres, nous avons engagé le dialogue avec la population, grâce en particulier au porte à porte. Nous le poursuivrons lors de la campagne des municipales.

*suite p 2*

### ÉDITO

#### LA SECONDE DÉFAITE DE SARKOZY

La réélection de Barack Obama résonne comme une seconde défaite pour Nicolas Sarkozy. Celui-ci n'avait-il pas proclamé haut et fort que c'est à la crise et non à son bilan qu'il devait son échec. A l'appui de son raisonnement, il ajoutait que les autres chefs de gouvernement européens n'avaient pas réussi non plus à survivre à la plus grave crise économique que le monde ait affrontée depuis 1929.

Ce faisant, il a oublié qu'en période de crise les gens dans la difficulté ont besoin de protection et de solidarité et non qu'on les traite d'assistés, comme il l'a fait durant sa campagne et comme l'a appris à ses dépens l'adversaire de Barack Obama, Mitt Romney.

Mais ce n'est pas la seule raison. Nicolas Sarkozy a échoué aussi à redonner de l'espoir aux centaines de milliers de chômeurs victimes du recul de l'emploi industriel dans notre pays. Pourtant, l'industrie c'est la clé de la compétitivité, comme le montre le rapport Gallois, dont nous vous parlons par ailleurs dans ce numéro.

Au débit de Nicolas Sarkozy, il y a aussi l'affaire Merah et cet incroyable ratage de la Direction Centrale du Renseignement Intérieur, FBI à la française créé par l'ancien président de la République. Merah était connu, surveillé, et pourtant il a pu commettre les crimes atroces que l'on sait.

Comme l'a résumé l'un des conseillers du président réélu des Etats-Unis, avec Barack Obama, « *General Motors est vivant et Ben Laden est mort* ». Nicolas Sarkozy devrait méditer cette phrase, lui qui a laissé le pire des héritages à son successeur.

# Interview de la nouvelle secrétaire de section (suite)

*Avec un socialiste à la tête de l'Etat, que pouvez-vous faire d'autre qu' d'être porte-voix du gouvernement ?*

Nous aurons à réfléchir ensemble sur les réponses des socialistes face aux enjeux sociaux, économiques, environnementaux auxquels tous sont confrontés. Cela portera sur des questions très concrètes : le logement, le travail des jeunes, une réelle égalité des chances à l'école... Nous sommes un soutien loyal à la politique menée par François Hollande et son gouvernement, mais avec une liberté de ton, pour que le PS reste fidèle aux valeurs et aux enjeux politiques de la gauche.

Mon engagement en politique prend tout son sens dans un esprit de tolérance et d'ouverture vers tous ceux qui s'impliquent pour que nos villes deviennent plus dynamiques et plus solidaires, que ce soit à travers la vie politique locale ou les nombreuses associations à la vie desquelles je participe activement aujourd'hui.

## Résultats des élections fédérales et nationales

**Un 1er Secrétaire Fédéral pour les Hauts-de-Seine**

**Philippe Sarre,**

Maire de Colombes, a été élu jeudi 15 novembre 1er Secrétaire Fédéral, avec 49,43% des bulletins de vote.

Il réunira dès janvier un séminaire fédéral ouvert à tous les militants pour déterminer la feuille de route de l'équipe qui se met en place au niveau fédéral pour le 92.



**Notre camarade Jacques Blandin a été élu membre du Conseil National du Parti Socialiste.**

Parlement du PS, le Conseil National, composé de 204 membres, a pour mission principale de discuter et de valider les grands choix politiques nationaux proposés par le Premier secrétaire national.

Le Conseil National aura pour mission dans les trois années à venir de faire le lien entre la politique du gouvernement et l'action du parti.



Catherine Cyrot, secrétaire de la section de Sèvres, Ville d'Avray, Vauresson et les socialistes de Sèvres vous invitent le samedi 15 décembre à 11 heures 30 pour fêter ensemble la fin de l'année 2012 au Forum sévrien, 2 rue Lecointre à Sèvres.

## A lire absolument

Guy Konopnicki, Sévrier, romancier, essayiste et chroniqueur à

Marianne (occasionnellement à l'Action sévrière) vient de publier dans la collection « Au vif de l'histoire » un livre passionnant, 27 avril 1969, le jour où de Gaulle est parti.



« Le gaullisme et le communisme avaient vécu ensemble, ils étaient condamnés à mourir ensemble. Sans doute fallait-il que le temps les emporte, afin que les présidents élus après 1969 puissent bâtir ce qu'ils refusaient l'un et l'autre : une grande Europe élevée au-dessus des nations. Pour ce grand dessein, on sacrifia à peu près tout ce que De Gaulle et les communistes avaient construit ensemble, au lendemain de la libération (...) Si je reviens aujourd'hui sur cet événement

majeur de l'histoire, c'est qu'en 1969, nul ne pouvait en mesurer la portée ».

Guy Konopnicki occupait alors des responsabilités à l'Union des Etudiants Communistes, ce qui donne encore plus de saveur à un récit où il rend aussi hommage à une grande figure du parti communiste, Waldeck-Rochet.



# Promesse non tenue : le mur de la Manufacture

Nous nous en souvenons tous : le Maire de notre commune avait promis dans son programme municipal de 2008 que cette fois-ci le mur de la Manufacture le long de la grande rue à l'entrée de Sèvres serait enfin démolie et qu'un beau mail de promenade pour piétons et cyclistes verrait le jour entre le Pont de Sèvres et l'entrée du Parc de Saint Cloud. Cette promesse n'était en fait que le renouvellement d'engagements plus anciens, non tenus eux aussi. Pourtant cette portion de la Grande rue aurait besoin d'un réaménagement profond : les conditions de circulation pour les piétons et les deux roues y sont désastreuses. Sur le trottoir longeant la Manufacture, les piétons se sentent en insécurité.



Les ronds-points sur cette voie sont par ailleurs dangereux pour les deux roues avec des pavés extrêmement glissants en cas de pluie. Chacun comprend que l'aménagement de l'entrée de Sèvres à partir du pont de Sèvres ne répond plus aux critères d'un urbanisme moderne : pas de piste à vélo, des trottoirs étroits, pas de voie de bus en site propre, un échangeur du Pont de Sèvres ubuesque... il est dommage que le Conseiller général François Kosciusko-Morizet, responsable à Sèvres de la Grande rue, ait préféré bétonner les berges de la Seine avec la RD7 plutôt que de pacifier la circulation à l'entrée de notre ville.



## Et les piétons ...

Nous sommes nombreux à Sèvres à réclamer qu'une politique sérieuse soit engagée pour améliorer les trottoirs et voies piétonnières.

Trottoirs dégradés, inexistant ou trop étroits qui obligent à marcher sur la chaussée ... par exemple à la gare T2 (voir photo), rue de la Garenne, ou rue Croix Bosset.

A quand une prise en compte du piéton, à l'heure où des politiques d'économie d'énergie sont engagées pour réduire l'utilisation de la voiture ? ...

## Sur le site du Parti socialiste de Sèvres

<http://www.partisocialiste-sevres.org>

Depuis la fin de l'été, le site du PS de Sèvres propose aux internautes un accès à une sélection d'articles dans la rubrique NOS RESSOURCES. Le relevé des statistiques de consultation semble montrer l'intérêt croissant que certains d'entre eux y attachent.

« *Cette sélection est le reflet de mes lectures quotidien-*

*nes de la presse et de mon souci d'aider de façon subjective au développement des débats, dans les domaines politiques, économiques et sociaux».*

Bonne lecture.

Patrick Maire du Poset (duposet@hotmail.fr)

## Aide alimentaire aux plus démunis

**Ce week-end, du 23 au 25 novembre, forte mobilisation à Sèvres et Ville d'Avray pour la collecte de la banque alimentaire.**

Le programme européen d'aide aux plus démunis (PEAD) va pouvoir fonctionner encore deux ans, jusqu'en 2015. L'Union européenne avait prévu de diminuer de 80%, dès 2013, l'aide distribuée aux 18 millions d'Européens. Après de fortes pressions, dont celle de la France, les pays du nord de l'Europe, Allemagne en tête, opposés au maintien du budget du PEAD, ont accepté un sursis jusqu'en 2015, à condition que ce programme social européen s'arrête à cette date, chaque pays devant être capable de s'aider seul ! Un déni de solidarité.

Après 2015, le sort des associations qui aident les plus démunis devient très incertain.

Pour la France, le PEAD représente 70% de l'aide alimentaire distribuée à 4 millions de personnes ; le nombre de ces personnes est en croissance chaque année. Rappelons que cette aide ne représente que 1 € par an et par habitant et que l'Europe s'est fixé comme objectif de réduire de 25% la pauvreté d'ici 2020.



# Les suites du rapport Gallois

## Un pacte pour la compétitivité, la croissance et l'emploi

Depuis 10 ans, la France a perdu environ 750 000 emplois industriels, son déficit extérieur s'est creusé pour atteindre 70 milliards d'euros et le taux de marge et la capacité d'autofinancement des entreprises ont chuté, gênant leur politique d'investissement et d'innovation. Or il ne peut y avoir d'économie forte sans industrie forte. Ce constat a conduit Jean-Marc Ayrault à demander en juillet dernier à Louis Gallois, patron (SNCF puis Airbus et EADS) classé à gauche (il a été directeur de cabinet de Jean-Pierre Chevènement), de faire des propositions pour relancer l'industrie française.

Quand Louis Gallois a remis ses propositions pour la compétitivité de l'industrie française, le 5 novembre dernier, nombreux étaient les sceptiques qui prédisaient que son rapport finirait au fond d'un tiroir, comme ceux qui l'avaient précédé. Il n'en a rien été. François Hollande et Jean-Marc Ayrault ont surpris tout le monde en reprenant la plupart de ses préconisations pour soutenir les entreprises. La mesure-phare du gouvernement est un crédit d'impôt pour la compétitivité et l'emploi (CICE) de 20 milliards d'euros, qui entrera en vigueur dès janvier 2013. Le crédit d'impôt représentera 6% des salaires allant de 1 à 2,5 fois le SMIC (85% des salariés français). Son objectif est de redonner des marges de manœuvre aux entreprises pour leur permettre

d'investir et d'innover, et ainsi de créer des emplois. Les salariés auront droit de regard sur l'usage de ces sommes avec un comité tripartite « Etat, patronat et syndicats ».



Pour financer ce choc de compétitivité sans nuire au redressement des comptes publics, le gouvernement réduira de 10 milliards les dépenses de fonctionnement des administrations publiques. Par ailleurs, la TVA sera relevée, mais ce relèvement n'entrera en vigueur qu'en 2014. Il aurait été en effet absurde de toucher au pouvoir d'achat des ménages, alors que l'économie est en pleine crise ! Le taux normal de la TVA (19,6%) passera à 20%, celui de la TVA sur la restauration et la réhabilitation des logements de 7 à 10%, tandis que le taux réduit sur les dépenses de première nécessité (produits alimentaires) sera abaissé à 5%.

Fidèle aux promesses de François Hollande et à sa ligne de conduite, le gouvernement a fait un choix courageux pour conjuguer compétitivité de l'économie française, sérieux budgétaire et partage des efforts.

BRÈVE



Vous êtes invités à assister à l'adaptation théâtrale de «La douleur» de Marguerite Duras par la compagnie Paroles Traversières :

le mardi 27 novembre à 20 heures 30 au Forum sévérien, 2 rue Lecointre à Sèvres avec Jany Eyt-Baudet (comédienne) et Françoise Mériou (chanteuse).

Une conscience politique aiguë pour un théâtre rempli d'humanité, un moment historique évoqué par une plume réaliste.

**L'ACTION Sévrière**

Journal socialiste de Sèvres

Directeur de la publication

Patrick Pétour  
CPPP 10091

Comité de rédaction

Jacques Blandin  
Catherine Cyrot  
Frédéric Durdus  
Pierrette Lafue  
Geneviève Maquart



Section de Sèvres - Ville d'Avray - Vaucresson

Abonnement de soutien à l'Action sévrière : 6 numéros par an - 20 €  
Chèque à adresser à Pierrette Lafue, 11 place d'Orion 92360 Meudon-la-Forêt

Nom \_\_\_\_\_ Prénom \_\_\_\_\_

Adresse \_\_\_\_\_

Ville \_\_\_\_\_ Email \_\_\_\_\_

Vous pouvez aussi recevoir l'Action sévrière sur demande, par mail